
Ripasso : Nouns 

Nouns/I sostantivi/ I nomi are used to refer to people, places, objects, or ideas.  

Nouns in Italian are described as having number and gender.  

Il genere/ gender can be masculine/ maschile or feminine / femminile. 

Singular/singolare or plural/plurale 

In general nouns end in a vowel. Nouns that end in a consonant are usually of foreign 

origin and are most frequently masculine. Masculine singular words generally end in 

the letter -o while feminine singular words typically end with the letter -a. Nouns that 

end in –e can be either masculine or feminine singular and also feminine plural. These 

must be memorized.  

HOW TO DETERMINE THE GENDER OF A NOUN:  

Masculine nouns ending in –o:  

Il giardino   L’ufficio   Il negozio  Il lago 

 

Feminine nouns ending in –a: 

La scuola  La provincia   L’aula   La montagna 

 

Nouns ending in –e can be either masculine or feminine: must be memorized 

Il paese (m)  Il fiume (m)   La regione (f)  La capitale (f) 

Il giornale(m)  il mare(m)  la nave (f)   la frase(f) 

Il nome (m)   il pane (m)  la notte (f)   la classe (f)  

Il ponte (m)   l’animale(m)  la canzone (f)  la chiave (f) 

 



When such nouns refer to people, those referring to males are masculine and those 

referring to females are feminine:  

Il padre (m) father    La madre (f) mother 

L’attore (m) actor    L’attrice(f) actress 

Il cantante(m) singer   La cantante (f) singer 

 

Other nouns referring to people: These will have the same ending in the singular, but 

will change according to gender in the plural.  

Il nipote  i nipoti   la nipote  le nipoti 

Il giovane  i giovani   la giovane  le giovani 

Il cantante  i cantanti   la cantante   le cantanti 

Il giornalista  i giornalisti   la giornalista  le giornaliste 

Il musicista  i musicisti   la musicista  le musiciste 

Il dentista   i dentisti   la dentista  le dentiste 

Il collega   i colleghi   la collega   le college 

L’atleta  gli atleti   l’atleta   le atlete 

Il poeta  i poeti    {la poetessa   le poetesse} 

 

Accented vowels … there will be no ending change in the plural.  

Ex.  La città  le città   il tè   i tè 

 La tribù  le tribù  il lunedì  i lunedì 

 L’università   le università   Il caffè   i caffè 

  



Abbreviated words… there will be no ending change in the plural. 

Il cinema  i cinema  (il cinematografo) 

La bici   le bici  (la bicicletta) 

La radio  le radio (la radiofonia) 

La foto  le foto  ( la fotografia) 

L’auto   le auto (l’automobile) 

La moto  le moto  (la motocicletta) 

 

Words of foreign origin… usually masculine and very often ending in a consonant 

 Lo sport  gli sport  il bar  i bar 

 Lo star  gli star  il weekend i weekend 

 L’autobus  gli autobus  il tram  i tram 

 Il film   I film    il computer i computer  

 

Words of Greek origin … end in –ma but are masculine. (Use masculine plural ending) 

Il clima   i climi   il diploma i diplomi 

Il tema  i temi   il poema i poemi 

Il problema  i problemi  il panorama i panorami 

Il dramma   i drammi  il sistema i sistemi 

 

 

 

 



*Patterns to help predict gender:  

*Nouns that end in –ore are masculine:  

Il signore  il professore  il fiore  il colore  il pittore 

 

*Nouns that end in the following are generally feminine:  

–ione  La lezione  la stazione  l’opinione la pensione 

-udine / -igine  l’abitudine  l’origine la solitudine 

-ice   l’attrice la calcolatrice  la direttrice 

-tà / tù  l’onestà la verità  l’università  la virtù 

 

*Days of the week… masculine except for Sunday.  

Lunedì     martedì     mercoledì     giovedì     venerdì     sabato     (domenica)  

*Months of the year… masculine 

Gennaio     febbraio     marzo     aprile     maggio     giugno     luglio     agosto     

settembre     ottobre     novembre     dicembre 

 

*Compass points/ direction related terms… masculine 

Il nord / il settentrione     il sud / il meridione     l’est / l’oriente      l’ovest / l’occidente 

*Proper names of major geographical features ( rivers/lakes/sea/etc.)  … masculine 

Il Po / il lago di Como / il Monte Bianco / il Mediterraneo    ( except le Alpi) 

 

*All languages … masculine 

Il francese/ l’italiano / il russo / il giapponese / l’inglese / l’arabo 



 

*Most names of cities, regions, islands, countries, continents are feminine 

Siena  /  Roma  /  l’Europa  / la Toscana  / le Maldive  / la Sicilia  / l’Italia  / la Francia 

( Exceptions do exist… il Lazio  /  il Messico  / gli Stati Uniti )  

 

PLURAL NOUNS:  

The plural of most Italian nouns is formed by changing the endings as follows:  

*Nouns that end in –o change to –i  ragazzo … ragazzi   libro…libri 

*Nouns that end in –e change to –i mare… mari   nave… navi  

*Nouns that end in –a change to –e casa… case   scuola…scuole 

*Nouns that end in –io change to –i  stadio…stadi   viaggio…viaggi 

**unless the –i is stressed –io  -ii  zio … zii    fruscio…fruscii 

*Nouns that end in –co or add “h” banco…banchi  parco…parchi         

as long as the stress falls on the syllable preceding that –co or –go 

*Nouns that end in –co change to –ci  sindaco…sindaci  medico…medici     

if the stress falls on any other syllable 

Note exceptions:  amico… amici nemico…nemici greco… greci  

lago… laghi  

  

 

 

 

 



Make the following plural:  

Edificio  ______________________________ 

Esercizio  ______________________________ 

Orologio  ______________________________ 

Regione  ______________________________ 

Nazione  ______________________________ 

Stazione  ______________________________ 

Lezione  ______________________________ 

Stagione  ______________________________ 

La geografia  ______________________________ 

La carta  ______________________________ 

Il paese  ______________________________ 

La città  ______________________________ 

La montagna  ______________________________ 

La catena ( di montagne) ______________________________ 

L’isola  ______________________________ 

La penisola  ______________________________ 

Il lago   ______________________________ 

Il mare  ______________________________ 

 Il fiume  ______________________________ 

La baia  ______________________________ 

Il golfo  ______________________________ 

Lo stretto  ______________________________ 



Il porto  ______________________________ 

La regione  ______________________________ 

La provincia  ______________________________ 

La capitale  ______________________________ 

Il capoluogo  ______________________________ 

Lo stato  ______________________________ 

 

Compiere:  

_____ città di Venezia è bella.  

_____ Mare Mediterraneo circonda _____ Italia.  

_____ capitale d’Italia è Roma.  

_____ laghi più conosciuti d’Italia si trovano nelle Alpi.  

_____ montagne principali d’Italia sono le Alpi e gli Appennini.  

 

I monumenti d’Italia:  

_____ Italia ha molti monumenti; opere pubbliche con valore storico, artistico, e 

culturale. A Roma, per esempio, troviamo _____ Colosseo e _____ Piazza di Spagna. A 

Milano, ci sono _____ Duomo e _____ Teatro alla Scala e a Venezia c’è _____ Canale 

Grande, _____ via principale della città. Firenze ha _____ Ponte Vecchio ,  _____ Galleria 

degli Uffizi ed _____ Palazzo Pitti. Questi monumenti sono famosi in tutto _____ 

mondo.  

Make plural:  

Il mare è bello.    ______________________________ 

La stazione è piccola.   ______________________________ 



L’ospedale è moderno.  ______________________________ 

La casa è nuova.    ______________________________ 

Il fiume è lungo.    ______________________________ 

La spiaggia è vicina.   ______________________________ 

Il canale è sporco.    ______________________________ 

La città è storica.    ______________________________ 

Il giardino è bellissimo.   ______________________________ 

Il palazzo è grande.    ______________________________ 

  

 

 

   

 

 

 


